



Participantes en el acto. (De izq. a der.) Guillem Correa; Fina Grau; Josep-Lluís Carod-Rovira, Gina Pol; y Mariona Cardona

(Cataluña, 18/05/2019) Como parte del 50º Aniversario de la Residencia Infantil Emmanuel, este mes de mayo se ha celebrado un acto institucional en Sant Just Desvern, Barcelona, como agradecimiento al Ayuntamiento y a las diferentes entidades y vecinos que han colaborado con la Residencia durante todos estos años.

La Escuela de Primaria Montserrat; el Instituto de Secundaria de Sant Just; y centros deportivos y culturales como, la Escuela de Danza Renata Ramos París; el Taller de Músicos; o el Club de Fútbol Sant Just entre otros; han ayudado en la formación y cuidado de los niños de la Residencia Emmanuel.

El acto contó con la participación de autoridades, amigos y allegados a la institución, entre ellas: Guillem Correa, secretario general del Consejo Evangélico de Cataluña; Fina Grau, presidenta de la asociación Residencia Infantil Emmanuel; Josep-Lluís Carod-Rovira, ex político, filólogo e historiador, autor del libro “Història del protestantisme als Països Catalans” (2016); Gina Pol, regidora de alcaldía y presidencia, y regidora de acción social del Ayuntamiento de Sant Just Desvern; y Mariona Cardona, componente del equipo educativo de la Residencia Infantil Emmanuel.

En el acto también se pudo disfrutar del reportaje en vídeo (bajo estas líneas) de los niños y educadores que forman el Hogar Infantil en el presente curso escolar.

Fuente: Residencia Infantil Emmanuel / Oscar Cardona / Edición: Actualidad Evangélica